



Le samedi 22 septembre, le prince de Bagdad est venu présenter *Alad'2* au public sarthois.

Après avoir libéré Bagdad de l'emprise de son terrible Vizir, Aladin s'ennuie au palais. Mais un terrible dictateur, Shah Zaman (Jamel Debbouze), s'invite au Palais et annonce qu'il est venu prendre la ville et épouser la Princesse. Aladin n'a pas d'autre choix que de s'enfuir du Palais. Il va tenter de récupérer son ancien Génie et revenir en force pour libérer la ville et récupérer sa promesse.

A l'occasion de la sortie de ces nouvelles aventures d'Aladin, **l'acteur Kev Adams et le réalisateur Lionel Stekete** étaient de passage au cinéma Pathé du Mans et au Méga CGR de Saint-Saturnin, le 22 septembre dernier, pour la projection du film en avant-première. Ils ont pris le temps d'échanger avec les nombreux spectateurs. Kev Adams n'a masqué sa stupéfaction lorsqu'une fan lui a dévoilé un tatouage sur lequel apparaissait sa signature. « **C'est à la fois touchant et flippant** », a lâché le comédien à la salle hilare.

Ce deuxième volet d'Aladin tient ses promesses. **Les rires fusaient de toute part** durant toute la durée de cette comédie familiale.

***Alad'2*, en salles le mercredi 3 octobre 2018. Durée: 1h38.**

Mattéo LEBRETON.

© Photo:DR.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)